
Liebe Leser*innen, was ist nur in der Welt und um uns herum los? 

In Polen demonstrieren, und ich hoffe unsere SPD unterstützt Herrn Tusk tatkräftig, Bürger*innen 
für die Freilassung von Mariusz Kaminski und seinem Handlanger. Das Bürger auf die Straße gehen, 
um ihren Unmut mit einer Regierung kundzutun ist ja nichts Verwerfliches, aber um Kriminelle 
freizulassen, die Rechtskräftig verurteilt wurden. Eine Begnadigung die Rechtswidrig ist, wie das 
polnische Verfassungsgericht entschieden hatte, geht mir nicht in denn Kopf. Die Bilder im TV, mit 
Duda und Kaczynski, kommt einen vor, als würde auf dem Präsidenten Stuhl die Mafia sitzen.  

Hier mal ein Auszug, worum es geht: 

Ein polnisches Gericht hatte die beiden Männer im Dezember in einem Berufungsverfahren zu 
zweijähriger Haft verurteilt, weil sie in einem Fall aus dem Jahr 2007 ihre Befugnisse missbraucht 
haben sollen. Kaminski wurde vorgeworfen, als einstiger Leiter der Antikorruptionsbehörde gezielt 
einen Korruptionsfall inszeniert zu haben, um den damaligen Landwirtschaftsminister Andrzej 
Lepper zu diskreditieren. 
 
Präsident Duda hatte die beiden nach einem ersten Verfahren 2015 begnadigt. Das Oberste 
Gericht sah diese Begnadigung jedoch nicht als rechtmäßig, da seinerzeit das Berufsverfahren 
noch lief. Duda hatte mehrfach betont, dass seiner Auffassung nach, die Begnadigung weiter 
gelte. Die beiden Angeklagten beteuerten wiederholt ihre Unschuld. 

Weiter die Demonstrationen in Tschechien, auch hier die Forderungen, dass die Regierung 
zurücktreten soll, dass aus der EU ausgetreten werden solle, weiter das Land sich in Zukunft 
abkapseln muss. Nimmt man das alles zusammen, stellt sich klar der Verdacht, eines starken 
Rechtsruck dar.  

In Taiwan, so das Gebaren aus China, sind Wahlen Kriegs bzw. Friedensabhängig, ein verbaler 
Angriff auf die dort herrschende Demokratie. Sollte William Lai, westlich ausgerichtet, die Wahlen 
für sich entscheiden, droht China mit Krieg.  

Ich fragte vor einiger Zeit, „Quo Vadis Europa“, ich erweitere die Frage, wo hin geht die Zivilisation? 

Ich mag wissenschaftliche Sendungen, Nostradamus weißte voraus, dass die Welt in der Moderne 
dem Abgrund recht schnelle entgegen geht, in einer Zeit wo der Mensch sich extrem weit 
weiterentwickelt hat. So lange dauert das nicht mehr, irgendwo in seiner Weissagung sind wir 
vorher rechts abgebogen, auf einen schlechteren und schnelleren Weg ins Verderben. 

Ich werde bewusst, am Wochenende mal die Nachrichten weglassen, aber das Rad wird sich leider 
weiter drehen. 

In diesem Sinne, euer Markus Reinders. 

Teilt eure Wärme, nicht erst in der Hölle.  


